
Référence 367L317A

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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Appartement  idéale  pour  location  saisonnière,  au  coeur  du  village  de  Villefranche

sur mer, vue exceptionnelle sur la Rade. Ce coquet 3 pièces au dernier étage d'une

maison  indépendante  est  équipée  d'une  chambre  avec  2  lits  simples  et  d'une

chambre avec un lit  double et vue mer. Vous aurez également à votre disposition

deux  salles  de  douche  avec  toilette.  Le  séjour,  salon  très  spacieux  avec  deux

canapés,  une  table  à  manger,  un  accès  au  balcon  avec  vue  mer.  La  cuisine

indépendante est entièrement équipée et tout est votre disposition pour passer un

agréable séjour. L'appartement possède la ...

Ideal apartment for seasonal rental, in the heart of the village of Villefranche sur mer,

exceptional view of the harbor. This charming 3-room apartment on the top floor of

an  independent  house  is  equipped  with  a  bedroom  with  2  single  beds  and  a

bedroom with a double bed and sea view. You will also have at your disposal two

shower rooms with toilets. The living room, very spacious lounge with two sofas, a

dining table, access to the balcony with sea view. The independent kitchen is fully

equipped and everything is at your disposal for a pleasant stay. The apartment has

air conditioning in all ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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